

FOTONOTICIA



Ignacio Galán recoge el premio Euskadi Avanza otorgado a Iberdrola como Empresa del Año

El presidente de Iberdrola, Ignacio Galán, ha recogido el Premio Euskadi Avanza a la “Empresa del Año”, que reconoce la crucial aportación de Iberdrola a la sociedad vasca por su papel de liderazgo, innovación, creación de empleo y riqueza.

El premio, otorgado por el diario español *El Correo*, del grupo Vocento, y el Banco de Sabadell, celebra este año su cuarta convocatoria para reconocer la importante aportación de las empresas y lo empresarios a esta comunidad autónoma del norte de España.

En la ceremonia de entrega de los premios, Ignacio Galán ha agradecido la concesión de este galardón que refleja “el esfuerzo común” de las empresas “por generar empleo y bienestar”.



FOTONOTICIA

El presidente de Iberdrola ha asegurado que “las incertidumbres y las dificultades sin precedentes vividas en el año 2020 nos han obligado a todos a dar lo mejor de cada uno” y ha añadido que “el equipo humano que forma Iberdrola lo ha hecho con total valentía y determinación”.

“Tan pronto como comenzó la pandemia, en el Consejo [de Iberdrola] comprendimos los riesgos que podía tener la paralización de la actividad para miles de empresas y decidimos poner el balance de la compañía al servicio de la recuperación económica y social”, ha afirmado el presidente de la eléctrica.

Además de alcanzar el récord histórico de inversiones —alrededor de 10.000 millones de euros en 2020—, Iberdrola ha realizado adjudicaciones a más de 22.000 suministradores, por 14.000 millones de euros, la cifra más elevada de su historia, según ha recordado Galán.

Este importe —ha añadido— ha beneficiado a numerosas empresas que, en lugar de recurrir a expedientes de regulación de empleo, temporales o permanentes, hicieron horas extra para cumplir con los pedidos del grupo.

El presidente de Iberdrola recordó que, junto al programa de inversiones de 75.000 millones de euros previsto hasta el 2025 para impulsar la recuperación verde, Iberdrola ha identificado en el marco del programa *Next Generation EU* 150 iniciativas que podrían movilizar hasta 21.000 millones de euros adicionales y generar 45.000 puestos de trabajo en España.

En cuanto a la aportación de Iberdrola a la comunidad autónoma del País Vasco, Galán ha destacado los 2.000 millones anuales adjudicados en compras a las empresas locales, una contribución fiscal de 1.300 millones de euros, la creación de más de 17.000 puestos de trabajo y una aportación al PIB del 2,2 %.

Junto a Iberdrola, han sido premiados el grupo industrial Mondragón Assembly, la empresa vitivinícola Bodegas Faustino y la biotecnológica Viralgen.

